

# Sagunto anuncia una transformación integral en la avenida Hispanidad

LP [www.lasprovincias.es/camp-morvedre/sagunto-anuncia-transformacion-integral-avenida-hispanidad-20240402162329-nt.html](http://www.lasprovincias.es/camp-morvedre/sagunto-anuncia-transformacion-integral-avenida-hispanidad-20240402162329-nt.html)

2 de abril de 2024



Obras en la avenida Hispanidad de Puerto de Sagunto. LP

## La Concejalía de Movilidad Urbana está implementando medidas para aumentar las plazas de estacionamiento

Celia Martínez

Sagunto

Martes, 2 de abril 2024, 16:23

El Ayuntamiento de Sagunto ha revelado planes ambiciosos para la renovación de la avenida Hispanidad, con el objetivo de convertirla en un espacio más sostenible, seguro y accesible para todos los residentes. Esta iniciativa, liderada por el concejal de Movilidad Urbana, Javier Raro, promete una serie de cambios significativos que prometen mejorar la calidad de vida de la comunidad y revitalizar este importante corredor vial.

Una de las principales características de esta intervención será la creación de un nuevo carril bici que recorrerá toda la longitud de la avenida, proporcionando una alternativa segura y sostenible para los ciclistas. Este carril se diseñará con estándares modernos de seguridad vial y estará integrado en el diseño urbano de la avenida, contribuyendo así a la promoción de hábitos de movilidad más saludables.

Además, se llevará a cabo una ampliación significativa de las plazas de estacionamiento en la avenida, lo que ayudará a aliviar los problemas de congestión de tráfico y facilitará el acceso de los residentes a los servicios y comercios locales. Esta medida forma parte de un esfuerzo más amplio del ayuntamiento para mejorar la infraestructura vial y promover una circulación más fluida en la ciudad.

En cuanto a la seguridad vial, se instalarán nuevas marquesinas de autobús en puntos estratégicos de la avenida, proporcionando refugio a los usuarios del transporte público y mejorando la experiencia de viaje para todos los ciudadanos. Estas marquesinas se integrarán en el diseño urbano de la avenida y se complementarán con otras medidas de seguridad, como la instalación de pasos de peatones elevados y señalización adecuada.

Sin embargo, la transformación de la avenida Hispanidad va más allá de la infraestructura vial. El proyecto también incluye medidas para reducir la contaminación acústica y mejorar la calidad del aire en la zona. Según el concejal Javier Raro, los altos niveles de ruido en la avenida suponen un riesgo para la salud auditiva de los residentes y es fundamental abordar este problema de manera efectiva.

Para lograrlo, se implementarán medidas como la restricción del tráfico motorizado en ciertas áreas de la avenida y la promoción de modos de transporte más sostenibles, como la bicicleta y el transporte público. Estas medidas no solo contribuirán a reducir la contaminación acústica, sino que también ayudarán a mejorar la calidad del aire y a crear un entorno más saludable y habitable para todos.

### **[Sagunto solicita prolongar los horarios del Castell y el Teatro Romano en días festivos](#)**

---

Además de los beneficios en términos de movilidad y medio ambiente, el proyecto también incluye medidas para mejorar la accesibilidad de la avenida. Se llevarán a cabo obras para eliminar barreras arquitectónicas en los cruces peatonales y se instalarán pavimentos táctiles para personas con discapacidad visual, garantizando así que la avenida sea accesible para todos.

En resumen, la transformación de la avenida Hispanidad es un proyecto ambicioso que busca mejorar la calidad de vida de los residentes y revitalizar uno de los principales corredores viales de Sagunto. Con medidas que van desde la creación de carriles bici hasta la ampliación de plazas de estacionamiento y la mejora de la seguridad vial, este proyecto promete marcar un antes y un después en la vida de la comunidad.